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真要来也不错
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青年报记者 张逸麟

本报讯 远在西班牙冬训的上
海上港昨天继续一天两练的节奏，
球员们兴致很高，尤其是泳池训练
欢声笑语不断，而归队不久的外援
埃弗拉也展现出很好的状态。可在
国内，昨天却传出了一则有关上港
的重磅消息，恒大两夺亚冠的头号
功臣埃尔克森有望在近日加盟上海
上港，一时间也引起两队球迷的剧
烈震动，对于这则传言，上港俱乐部
表示暂时无法回应。

俱乐部暂不回应
这个冬天，与上港传出绯闻的大

牌外援足以组成一支国际明星队，对
此俱乐部方面也逐一辟谣，并且秉持
着没有实质性进展就不对外披露的
做法。昨天传出这则重磅消息后，俱
乐部面对采访时则表示目前无法做
出回应。这至少意味着即便真有此
事，细节方面仍在谈。

其实这已经不是首次埃尔克森
传出要转会上港的消息了，上港今年
外援的引援方向是继续补强锋线，而
新年伊始就有消息称上港与恒大正
在谈埃尔克森转会的事宜，但当时上
港俱乐部总经理隋国扬很快澄清没
有此事，上港看中的这位大牌外援前
锋来自欧洲联赛。

半个月过去了，昨天再次传出埃
尔克森无限接近上港的消息，据悉转
会费为创纪录的1700万欧元，埃尔
克森的年薪也将从恒大时期的400
万欧元涨到600万欧元，双方将在近
日完成签约。

新的上港俱乐部成立后，确实
在借鉴恒大的成功之路，并引进了
不少前恒大俱乐部的成员，比如孔
卡、孙祥、队医科蒂和翻译翁书荡等
人，这些“引援”对于上港上赛季的
助力不小，尤其是孔卡已经成为球
队唯一的核心，上赛季联赛贡献9球
和 8 次助攻，继续“挖人”并非没有
可能。而恒大当年300万欧元买进

穆里奇，转手800万欧元卖出大赚了
一笔。而埃尔克森当初的转会费是
500 万欧元，如果真的 1700 万出手
也不是坏事，毕竟卖到欧洲的话绝
对没有这个价格。

两大亚冠锋霸有望聚首
昨天这则消息曝出后，在上港和

恒大球迷中都引起了不小的震动，而
且双方球迷似乎对这则可能的球员
交易都很不满。恒大球迷不希望队
中的功勋球员离开，尤其是去中超最
大的竞争对手，而许多上港球迷也对
这桩引援不满，或许是球队确实如果
依照传闻中的1700万欧元转会费和
600万欧元的年薪，上港完全可以在
欧洲联赛找到比埃尔克森更大牌的
外援前锋，但如果埃尔克森真的能加
盟上港，对于球队新赛季的目标，尤
其是亚冠很有帮助。

首先28岁的埃尔克森在中超已
经效力了3个赛季，前两个赛季都是
中超射手王，上赛季由于伤病错过了
中超大部分比赛，但伤愈后依然有着
很高的水准。埃尔克森曾想前往欧
洲联赛效力，但斯科拉里曾告诉埃尔
克森他更适合中超，所以应该留在中
超效力，埃尔克森对于中超的了解和
适应远比欧洲联赛的前锋更好。此
外埃尔克森与孔卡很有默契，私交也
不错，来到球队后几乎不需要太多的
磨合，这对于本赛季三线作战的上港
来说非常重要。

此外埃尔克森在亚冠赛场上很
吃得开，恒大两次亚冠决赛中埃尔克
森都有进球，去年决赛更是一锤定
音。对上港来说，引援的一个关键点
就在于能否在亚冠赛场上给球队做
出贡献，引进吉安也是这个考虑，吉
安曾是亚冠西亚赛区的射手王，埃尔
克森则在东亚赛区如同BUG，如果这
两位亚冠锋霸能够聚首，将是上港首
次亚冠征程的重要砝码。

冬训结束后，上港距离第一场亚
冠资格赛只有半个月的时间，相信外
援的悬念很快就会揭晓。

青年报记者 杨羡之

本报讯 昨天，申花官方正式宣
布，俱乐部与广州恒大淘宝足球俱乐
部达成协议，门将李帅确定转会加
盟。对于申花而言，这笔交易的完
成，无疑为下个赛季的门将位置增添
了一份保险。

在广州恒大效力的五个赛季中，
身为替补门将的李帅在诸多关键比
赛中临危受命，给人留下了深刻的印
象。尤其是2015年世俱杯1/4决赛
广州恒大与墨西哥美洲的比赛，李帅
代替受伤的曾诚首发出场，90分钟内
上演了多达6次的精彩扑救，帮助恒
大淘宝2：1 逆转取胜晋级半决赛。
赛后，李帅被FIFA官网盛赞为“中国
长城”。

虽然上个赛季门将耿晓峰表现
不错，进步也颇为明显，但曼萨诺在
与俱乐部沟通之后，还是希望能够再
引进一名有实力的门将。事实上，这
已经不是申花第一次对李帅产生兴
趣。早在2014赛季前，便传出过申
花欲引进这位恒大门将的消息，只是
由于恒大的挽留而最终作罢。此次，
申花也是第一时间想到了自己曾经

的“绯闻对象”。
不过，双方的携手过程还是伴随

着一些波折。恒大方面对于自己的
这位替补门将，始终持有重视的态
度。据悉，就在李帅首次提出转会的
要求之后，主帅斯科拉里就已经直接
给予了否认，并明确向俱乐部表达了
挽留的要求。只是，已经34岁的李
帅实在去意已决。上个赛季，他就已
经向俱乐部表达了离去的想法，毕
竟，曾诚的“在位”让他几乎难以拥有
太多上场的时间。可自己无论是身
体情况抑或竞技状态，都还远未到无
法上场的地步。他希望拥有更多的
上场时间，体现自己的价值，实现足
球理想。

与一年前相比，李帅离去的念
头更为强烈，哪怕恒大方面再三挽
留，依然未能改变他的想法。无奈
之下，恒大只能引入富力的刘殿
座，从而弥补他离开后的空缺。同
时，申花方面也是充满了期待，“相
信李帅的加盟将是对目前绿地申
花门将环节的有效补强，俱乐部也
由衷期待李帅能够在申花延续出
色的表现，共同帮助球队在新赛季
取得更好的成绩。”

门将添保险 申花再签强援

青年报特派记者 杨羡之

本报北京专电 昨天，乐视与国安
共同召开了新闻发布会，宣布乐视正式
冠名北京国安，今后球队将改名为北京
国安乐视队，不过乐视此次并未公布国
安持股的具体比例。这也就意味着，继
恒大、绿地、上港、苏宁等大型企业之后，
又一条“大鳄”来到了中超赛场。

昨天下午的发布会上，双方宣布
乐视以冠名赞助商的形式出现，新赛
季的国安俱乐部将以“北京国安乐视
队”的名头征战中超和足协杯。与此
同时，北京国安还宣布了新赛季俱乐
部主教练意大利人扎切罗尼以及外
援奥古斯托、拉尔夫。

不过，此前有传言乐视将从中信
集团手中购得国安俱乐部50%股权
一事，昨日却并没有宣布。记者也是
获悉，购买股权一事双方在2015年
年底已经基本敲定，不过迫于流程问
题没有完成最终交易。足协相关内

部人士也是透露，由于此次交易涉及
到国有资产，股权变更正式宣布要等
到转让手续正式完成。

乐视宣布冠名国安 持股比例尚无定论

青年报见习记者 赵颖欣

本报讯 中国女排新一届国家队
大名单今天公布，队长惠若琪和此前
有伤在身的魏秋月、徐云丽、杨珺菁、
杨方旭悉数归队，上海队方面自由人
王唯漪再次入选。今年是奥运年，中
国女排的重头戏无疑是里约奥运
会。面对里约奥运会的任务，中国女
排本年度并没有进行大的调整，新一
届国家队大名单没有太多悬念，去年
世界杯夺冠的14名队员全部进入大
名单。

张立明：王唯漪表现很不错
1995年出生，今年年仅19岁的

上海女排自由人王唯漪可是个十足
十的小将，此次入选国家队大名单也
是基于她赛季中的优秀表现，谈及王
唯漪，上海女排主教练张立明也是赞
不绝口：“在我们队里她的表现还是
相当不错的。”其实上赛季的时候王
唯漪就已凭借优秀表现，成为上海女
排队中唯一入选女排国家队大名单
的球员。那时的她曾说：“其实小时
候只是做着梦，确确实实梦想有一天
能够进入国家队，但一直觉得这个目
标离我挺远的，也没想到自己会打这
么久。现在一只脚已经踏进国家队
了，觉得很开心。”

昨日，上海女排刚刚到达深圳备
战女排联赛季军赛，前两场零封对手
八一队让我们看到了上海女排的气

势和决心，而王唯漪在队伍中自然也
是功不可没。当然很明显的一点是，
年轻的王唯漪仍有很大的上升空
间。防守出彩且拼劲足是王唯漪的
优势，她也提到过自己的长处主要是
在情绪上可以带动大家，技术上脚步
移动也比较快。但她也拥有同另外
4名入围的自由人一样的弱点——
防守好过一传，那么能否在一传环节
取得突破，则是5名自由人共同面临
着的不得不克服的难关，而这也将成
为姑娘们最终留队的关键。

老将克服伤病 小将仍显稚嫩
纵观本次入围名单，光是江苏队

的队员就有 5 名，或可谓“半壁江
山”。其中惠若琪、张常宁也都是老
面孔了，对于目前还未恢复到最佳状
态的惠若琪，江苏女排主教练蔡斌坦
言对她有信心，恢复只是时间问题。

“只要心脏没有问题，短时间内她是
可以恢复到最佳状态的。”而说起首
次入选的两名小将龚翔宇和许若亚，
蔡斌表示两人的临场经验还是欠缺，

“毕竟年纪小还不够老到，虽然她俩
的训练非常刻苦，但对于技战术的运
用和掌握能力都还是略差。”

值得一提的是，曾经也执教过国
家队的蔡斌谈到老将魏秋月的时候
露出了一丝犹豫，严重的伤病问题是
魏秋月必须跨过的一道坎，老将虽然
功夫高，但是面对客观存在的身体问
题，在训练时必然会更为痛苦。

中国女排新一届大名单公布

上海队独苗能否去里约？

老将惠若琪的国家队之路走得并不平坦。 新华社 图


